

Lacalle Pou asiste a la inauguración de la nueva sala de la Fundación Canguro en el Pereira Rossell

Principal



Publicada el: 10/09/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-asiste-a-la-inauguracion-de-la-nueva-sala-de-la-fundacion-canguro-en-el-pereira-rossell_2041.php

**LACALLE POU ASISTE
A LA INAUGURACIÓN
DE LA NUEVA SALA
DE LA FUNDACIÓN
CANGURO EN EL
PEREIRA ROSSELL**

Principal

Lacalle Pou asiste a la inauguración de la nueva sala de la Fundación Canguro en el Pereira Rossell

El presidente Lacalle Pou presidió la apertura de la ampliación de la sala de la Fundación Canguro en el hospital Pereira Rossell, donde la capacidad para atender a recién nacidos crece de 9 a 16 camas.

La Fundación Canguro Amplía su Sala en el Hospital Pereira Rossell

En un emotivo acto celebrado este martes, la Fundación Canguro inauguró la ampliación de su sala ubicada en el hospital Pereira Rossell.

El evento contó con la presencia del presidente de la República, Luis Lacalle Pou.

La Fundación Canguro se dedica a brindar atención a recién nacidos que se encuentran en situación de extrema vulnerabilidad y que están privados del cuidado de su familia de origen, ya sea de manera transitoria o permanente, mientras esperan una resolución judicial.

La presidenta de la Fundación, Pamela Moreira, destacó en declaraciones a Subrayado que la ampliación permitirá aumentar la capacidad de la sala de 9 a 16 camas.

Este crecimiento es fundamental para evitar la lista de espera de bebés que requieren la atención de un equipo de voluntarios dedicado a ofrecer contención y cuidados esenciales a los recién nacidos que lo necesitan.

El financiamiento para esta importante ampliación provino de eventos organizados por la propia Fundación, así como de donaciones realizadas por diversas empresas.

La finalización del proyecto fue posible gracias a un convenio establecido entre la Fundación Canguro y el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP).

Desde su creación hace ocho años, la Fundación ha brindado apoyo a cerca de 900 bebés, según informó Moreira.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LACALLE POU ASISTE A LA INAUGURACIÓN DE LA NUEVA SALA DE LA FUNDACIÓN CANGURO EN EL PEREIRA ROSSELL

Lacalle pou asiste a la inauguracion de la nueva sala de la fundacion canguro en el pereira rossell

Tags

rossell, presidente, celebrado, emotivo, lacalle, nacidos, capacidad, atender, pereira, canguro, apertura, moreira

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Se inicia la campaña de vacunación para embarazadas con el objetivo de proteger a sus hijos del Vrs*
- 4.2 *** *Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios*
- 4.9 *** *Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas*
- 3.7 *** *La Fundación Pérez Scremini llevó a cabo su icónica carrera de 5 y 10 kilómetros, promoviendo la solidaridad y el bienestar en la comunidad*
- 3.9 *** *Lacalle Pou estuvo presente en la inauguración del puerto de Capurro, destacando la obra como un "logro significativo" para el desarrollo del país*
- 4.7 *** *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*
- 4.2 *** *Lacalle Pou lideró la apertura de un nuevo Caif en el Centro Educativo Los Tréboles*

3.6 * *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*

3.5 * *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*

3.7 * *Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf